

Kreismeisterschaft 1994

Im November 1994 war es wieder soweit. Es wurde die "Prüfung für die Jugend" (also die Kreismeisterschaften) in Oberviechtach durchgeführt. Leider fehlte uns dieses Mal unser Spitzentrainer Weber Stefan (er macht vielleicht bald den B-Trainerschein). Ebenso fehlte Markus Jakob, der doch in seiner Gruppe weit vorne hätte landen können. Nach diesem sinnlosen Geschwätz möchte ich nun mal richtig loslegen.

A-Jugend

Unsere A-Jugend-Spieler Hellerbrand Jochen und Maurer Christian rechneten sich große Chancen aus, um sich für die Oberpfalzmeisterschaft zu qualifizieren. Beide schafften es schließlich auch und konnten so in den Weihnachtsferien zur Jugendoberpfalzmeisterschaften in Kallmünz fahren.

Platzierungen

1. Platz Graf'en Eddy
- 2/3. Platz Hellerbrand Jochen
- 2/3. Platz Maurer Christian

B-Jugend

Ich war wieder Mal der einzige Nittenauer, der in der B-Jugend spielte, da auch der Bäuchernschreiber Zankl Stephan nicht teilnehmen konnte. Zum Schluß belegte ich Platz 1 in einem nicht soooooooooo starken Feld, wie vorher angenommen.

Platzierungen

1. Platz Maurer Gerhard
2. Platz Baumer Johannes

Sonst nahm leider dieses Jahr kein Jugendlicher des TSV Nittenau teil. Aber ich glaube, daß der TSV Nittenau wieder Mal stolz auf seine Jugend sein kann.

(Wos unser Trainer Webs net alles ausmacht!?)

Dieser Bericht stammt von unserem Reporter Gerhard Maurer, bitte verzeihen sie ihm, denn wahrscheinlich war er, als er diesen Bericht schrieb, gerade angetrunken und hatte bei Rendite Plus(?!?!?) gerade nichts zu tun.